



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



芦川へき地保育所(笛吹市)

2016年10月13日木曜日開催



中山先生から・*・**・☆。参加園児数 4名

サッカーやボール遊びをすることが少ないので、良い経験になったと思います。
サッカーコーチの方も、明るく良い印象を受けました。
ありがとうございました。

古屋先生から・*・**・☆

園児数が少なく、ルールある遊びに取り組む機会が少ないため、今回の教室は多方面に渡り貴重な経験ができて良かったです。
ありがとうございました。

こんにちわ(^v^) 芦川へき地保育所のみんな!! 元気にしていますか? どんぐりコーチ・ねずみコーチはとても元気です\(^o^)/。サッカー教室は楽しかったですか? o(^▽^o)年長さん、年中さんが元気いっぱいコーチに挨拶をしてくれて嬉しかったです! \(^)/コーチがやってみた技はかんたんでしたか? むずかしいものもあったかな? どうでしたか? みんなが色々な技に何回もチャレンジしているのを見て、すごかっこのいな~と感心しました。最後の試合では、ゴールを目指してみんなががんばったね! コーチたち負けちゃった・・(ノ泣)・・今度は負けないからね!! コーチたちががんばるからね! あと、コーチとやった遊びを年少さんにも教えてあげてね~\(*'▽')ノ



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。
(一社) 山梨県サッカー協会